



## Spatenstich für neues Wohnquartier

**LEUGGERN** (sz) – Bei schönstem Wetter ist am Freitag der Bagger vorgefahren zum Spatenstich für ein neuartiges Wohnprojekt. Rund 20 Personen ramnten auf der Stöckmatt die Schaufel in den Boden zum Baustart der hier entstehenden energieautonomen Häuser und Wohnungen. Diese sind geprägt

von ihrer sonnigen Lage am Rand der Schutzzone direkt hinter dem Tennis- und Sportzentrum. Jedes Haus wird mit Photovoltaik-Modulen und Sonnenbatterien ausgerüstet. «Wir freuen uns sehr, heute der Realisierung dieses Projekts im Sinne der Energiestrategie 2050 einen grossen Schritt nähergekommen zu sein»,

begrüsste Arthur Hauser von SolarSatis die künftigen Bewohner, Nachbarn sowie die Vertreter von Gemeinderat, Bank und Bauunternehmen. Mit strahlenden Augen hob im Anschluss der dreijährige Dario mit seinem Papa im grossen Bagger die erste Schaufel für sein neues Zuhause aus dem Boden.